

Pressemitteilung

Wipperfürth, den 11.07.2024

Ersatzneubau Brücke über den Gaulbach bei Niedergaul

In Niedergaul wird eine Brücke über den Gaulbach neu errichtet. Die alte Brücke war durch das Hochwasser 2021 beschädigt worden.

Die beim Hochwasser 2021 beschädigte Brücke über den Gaulbach bei Niedergaul wird durch ein neues Brückenbauwerk ersetzt. Die Bauarbeiten beginnen Mitte Juli 2024 und dauern voraussichtlich 11 Wochen.

Die anliegenden Grundstücke sind während der Bauzeit über eine Behelfsbrücke jederzeit erreichbar. Beim Umsetzen des Provisoriums sowie bei der Verrohrung der Bachumleitung und des Obergrabens kann es kurzzeitig zu Einschränkungen kommen.

Die Brücke war durch Unterspülungen soweit beschädigt worden, dass der Betonrahmen gebrochen und die Fahrbahn um ca. 20 cm abgesackt war.

Pressekontakt der Hansestadt Wipperfürth:

Hansestadt Wipperfürth
Büro der Bürgermeisterin
Marktplatz 1
51688 Wipperfürth

Tanja Reinhold
Telefon 02267/64-373
tanja.reinhold@wipperfuerth.de
info@wipperfuerth.de
www.wipperfuerth.de



Besuchen Sie uns auf Facebook



Abonnieren Sie uns auf Instagram!